

Jean-Claude

14/01/2016

IL ETAIT UNE FOISLE PARADIS

Il était une fois un dieu, un dieu bienveillant, qui aimait les hommes créés à son image.

Mais les hommes, très vite, rejetèrent ce dieu pour en créer d'autres.

Ces nouveaux prophètes répandirent sur terre leurs paroles, leurs prophéties, leurs règles, au nom pourtant du même dieu.

Devant cette cacophonie, ce désastre, conscient d'avoir engendré le malheur sur terre, dieu pris de remords, à défaut du bonheur sur terre, créa un endroit pour y accueillir ses brebis égarées et le nomma le paradis.